

Sportfreunde Laubendorf e. V.



Auto Weber unterstützt die 1.- und 2.Mannschaft

Verein 21. September 2015 | stepi | Kommentar 1.615 Besucher

An dieser Stelle geht ein großes Dankeschön an **Auto Weber** aus Langenzenn für die großzügige Unterstützung. Die komplette 1.- und 2.Mannschaft konnte sich über neue Trainingsanzüge freuen. Auto Weber ist Ihr **Opel** Partner im Raum Zenngrund. Sie finden das Autohaus in der Gewerbestraße 7 in Langenzenn. Auf dem Bild bedankt sich Mannschaftskapitän Markus Knies persönlich per Handschlag bei Inhaber Thomas Weber. Auto Weber unterstützt den SFL außerdem als Bandenwerber, sowie mit Anzeigen in der SFL Rundschau. Vielen Dank!



Die Mannschaft gemeinsam mit Sponsor Thomas Weber von Auto Weber aus Langenzenn